

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur Alhamdulillah penulis sampaikan kepada Allah SWT yang telah mencurahkan Rahmat dan KaruniaNya serta Shalawat berangkaikan salam kepada Keharibaan Nabi Besar Muhammad SAW, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul **“Pengembangan Instrumen Tes Berbasis PISA Untuk Mengukur Kemampuan Berpikir Kritis Matematis Siswa Kelas IX MTs Negeri Binjai”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Elvis Napitupulu, M.S selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Mangaratua M. Simanjorang, M.Pd, Ph.D, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama penulis mengejar pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Prof. Dr.Abdul Hamid K, M.Pd selaku Wakil Rektor 1 UNIMED, Bapak Dr. Restu, M.S selaku Wakil Rektor II UNIMED, Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd selaku Wakil Rektor III UNIMED, Bapak Prof. Drs. Manihr Situmorang, M.Sc, Ph.D selaku Wakil Rektor IV, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc selaku Plt Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc selaku Wakil Dekan I FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Wakil Dekan II FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si selaku Wakil Dekan III FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si.,M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker

Pengarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Nikmatussakdiah S.Pd, MM, selaku Kepala madrasah MTs Negeri Binjai yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di MTs Negeri Binjai. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Bukhari S.Pd.I., S.Pd selaku guru bidang studi Matematika kelas VIII-2 yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada Ayahanda Bukhari S.Pd.I., S.Pd yang telah menjadi sosok ayah yang baik untuk anak-anaknya, telah memberikan motivasi, dukungan berupa moral dan materi dan Ibu Yusnarti S.Pd.I yang telah mengasuh, membimbing, mendoakan, senantiasa memberikan kasih sayang, semangat serta dukungan berupa moral dan materi yang tak ternilai harganya sehingga skripsi ini selesai. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayah dan Ibu. Terima kasih kepada abang Afwanil Huda Nasution S.Pd yang telah membantu memberikan motivasi serta memberikan semangat dan dukungan yang tak henti-hentinya. Terima kasih kepada sahabat-sahabatku Dinda Chintya Sinaga, Melati Angelia Boru Sihalohe dan Yati Dea yang telah memberikan hari-hari yang indah selama di kost, membantu dan memberikan motivasi serta memberikan semangat dan dukungan yang tak henti-hentinya. Terima kasih kepada sahabat-sahabatku Juwita Azhari, Hanna Handika Rahayu, Ernita Suryani, Ervini I.P. Siahaan, dan Kiki Andrea Hutajulu yang telah memberikan hari-hari yang indah selama masa perkuliahan, membantu dan memberi motivasi serta memberikan semangat dan dukungan yang tak henti-hentinya. Terima Kasih sahabat-sahabatku Arnila, Fatin Nabila Nst, Nurul Putri Nadilla Lubis, Dea Syifani dan Monika Tarigan yang telah memberikan hari-hari yang indah selama di SMA, membantu dan memberikan motivasi serta memberikan semangat dan dukungan yang tak henti-hentinya. Terima Kasih kakak-kakakku Husna Lubis M.Pd, Hafni Lubis S.Kep,

Hasna Dewi Ritonga M.Pd, Mirna Wanti Ritonga, S.E dan Juliana Sari Harahap S.E yang telah memberikan hari-hari yang indah selama di kost, membantu dan memberikan motivasi serta memberikan semangat dan dukungan yang tak henti-hentinya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan kelas Matematika DIK B 2015 Pendidikan Matematika UNIMED dan terima kasih juga kepada teman-teman PPL SMP Negeri 8 Percut Set Tuan serta teman-teman lain yang tidak mungkin penulis sebutkan satu persatu namanya yang telah membantu, membangkitkan semangat dan motivasi untuk sukses bersama.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca guna sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, November 2019

Penulis,

Fadhilah Ulfah Nst

NIM. 4151111025

